

《クマイ笹エキスの驚異のパワー》～本物の生命力～

北海道赤平市幌岡町の（株）コスモバイオスの工場見学に伺いました！

「AHSS」クマイ笹をベースにヨモギ、松の葉が入っています

山深い豪雪地帯の深い雪の中からも命を育てているクマイ笹。大自然からの贈り物のクマイ笹の毒性のない7~8月の若葉を使った菊地社長独自の抽出方法がスゴイ！

他の笹とはけた違いの抽出方法は循環多段式加圧抽出法で菊地式抽出法と呼ぶ！

大自然の植物の1部の有効成分だけでなく、自然のままの多様な成分を活性化状態でいただく！

末期がんで手の施しようがなく、あと1か月と言われた方にも。

ガンや末期がんの痛み改善～全身転移のガン（十二指腸、肺、リンパ腺など）で出術もできず、抗がん剤治療を始め、どんどんガンが小さくなり手術も受けられマーカー数値も下がり症状は良好です！

何より菊地社長ご自身が末期の大腸ガンで、たれ流し状態で家にトイレを4つも作ったほど。4秒と我慢できなかつたそうです。その末期大腸がんをこのクマイ笹の「AHSS」で抗がん剤や手術もせず乗り越えたそうです！

その後、脳梗塞も起こされたそうですがこの「AHSS」に救われました。ほとんどの方は半身不随になります。菊地社長は全く正常に回復されておられます。（病院の薬と併用できます）

末期ガン、アトピーや口内炎、ピロリ菌にもよいそうです。分析データがしっかりしています。

慢性腎不全で透析治療中の方のかゆみにも、ほとんどの方がかゆみを訴えなくなるそうです！

医師や大学名誉教授（熊本、東京慈恵医科大学）、平田口腔顎顔面外がんヴィレッジ院長、日本補完、代替医療学会元会長などによる分析データや体験例も豊富で、日本ガン予防研究会やヨーロッパなどの学会でも、10数回も発表報告されている本物の自然の力による健康食品です！

今、米国の有名大学では「統合医療研究」が進んでいます。

西洋医学と伝統医療と統合して21世紀の新しい医療を構築しようという世界的な流れが生まれているそうです。その基本には自分の健康や生命を医者任せにせず、自分で管理するという「セルフケア」の考え方が前提になります。

医療革命の先端を走っている米国のハーバード大、他有名大学に次々と

代替医療学科が生まれ、専門の研究所も多くの大学に作られているそうです。

医療革命はものすごい勢いで進んでいるそうです。

西洋薬にもすばらしいものはありますが21世紀は「いのち」の時代！

